

令和5年度 学校だより 臨時号



と い で の

校訓 「自立・創造・敬愛」

4月1日よりホームページが移転・リニューアルしました。ブックマークの変更や再登録をお願いします。



高岡市立戸出東部小学校
令和6年1月31日発行

2学期・学校評価より

教頭 渋谷 圭祐

2学期末に実施いたしました学校評価の結果をお知らせします。

※()は1学期比

1 学校に行くのが楽しい	児	87.8%	(-1.4)	保	88.0%	(-0.4)
2 進んで挨拶や返事をしている	児	92.9%	(+2.6)	保	78.9%	(-2.0)
3 進んで運動をしている	児	90.9%	(+0.1)	保	75.4%	(-0.3)
4 進んで学習をしている	児	91.4%	(±0)	保	68.0%	(+6.2)

2学期は、「学校に行くのが楽しい」が微減したものの、アクションプラン「進んで～する」では、挨拶・返事、運動、学習のいずれも1学期以上となりました。生活科・総合的な学習の時間をはじめとする様々な学習活動や、学習発表会等の学校行事において、児童の活躍の場が保障でき、主体的に取り組む児童が増えたことがその要因と考えられます。

また、「学校に行くのが楽しい」と「進んで挨拶や返事をしている」の関連が児童・保護者ともに高くなっています。児童会の挨拶運動等の取組を通して社会性や自己肯定感が育まれているものと考えられます。また、学校生活への意欲は挨拶・学習・生活等あらゆる場面と関連して好循環につながることも分かりました。一方、保護者の自由記述に、学校外での挨拶に課題が見られるとの記述もありました。新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、子供たちが地域や学校外で活動したり、様々な方と関わったりする機会が増えています。子供たちが学校で付けた自信や社会性が、校外でも発揮されるように注力していきたいと考えています。

7 早寝(9時/9時半/10時)をしている	児	83.8%	(+3.3)	保	71.4%	(+0.3)
8 早起き(6時半まで)をしている	児	86.8%	(-4.6)	保	80.6%	(-4.9)

児童・保護者共に、「早寝をしている」と評価する割合が1学期より高くなりましたが、「早起きをしている」が低くなっています。「早寝をしている」子供は、「テレビやゲームの時間を決め守っている」「きまりやルールを守って生活している」との相関が高いので、けじめのある生活や睡眠の大切さについて、引き続き伝えていきたいと思います。

5 家庭学習を「学年×10分以上」している	児	91.9%	(-0.5)	保	67.4%	(-4.9)
-----------------------	---	-------	--------	---	-------	--------

「家庭学習を学年×10分以上している」子供の割合は、学年が上がるにつれて高くなっていますが、保護者の評価は、学年が上がるにつれて低くなっています。子供の学習に対する構えは学年が上がるにつれて主体的になっていると言えるので、頑張りを認め励まし、応援していくとともに、進んで学ぶ楽しさが味わえるよう、私たち教師も一丸となって力を付けていきたいと思います。

6 学校であったことを家族で話している	児	87.3%	(+0.3)	保	91.4%	(+4.7)
9 テレビやゲームの時間を決め守っている	児	79.7%	(+1.4)	保	49.1%	(-4.1)
10 きまりやルールを守って生活している	児	90.9%	(-3.2)	保	78.3%	(-3.2)

保護者の評価では、「学校であったことを家族で話している」が全項目の中で最も高くなっており、子供の充実した学校生活と家庭の温かいサポートが表裏一体になったと結果と考えられます。一方、「テレビやゲームの時間を決め守っている」の項目では、児童・保護者で大きく評価が分かれ、児童・保護者のいずれも肯定的評価が最も少ない結果となっています。約束事を決めて実行していくなど、ご家庭でも引き続きご協力をお願いします。

子供たちを健やかに育ていけるよう、貴重なご意見を今後の教育活動に反映させ、教職員一同力を合わせて頑張っていきます。引き続きご理解とご支援をよろしくをお願いします。